

Miguel Diaz-Canel évalue des projets sociaux et productifs à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 13 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a visité dans la province de Santiago de Cuba, un groupe d'entreprises et des établissements liés à la politique sociale de notre pays.

À El Caney, un village non loin de la capitale provinciale, Miguel Diaz-Canel s'est rendu dans un centre d'élevage de lapins, une petite coopérative qui produit quelque 500 kilos de viande et qui emploie une dizaine de personnes.

Sur l'avenue Garzon de Santiago de Cuba, il a visité une grande salle de cinéma aménagée en salle de concerts. Son programme dans cette ville prévoyait aussi une salle de cinéma pour la projection de films en 3D et une autre de jeux électroniques, toutes deux conçues notamment pour les enfants et les adolescents.

Le premier vice-président cubain a connu sur le terrain la rénovation que connaît le quartier populaire Los Cangrejitos et l'ouvrage d'un restaurant donnant sur la mer.

Au terme de son parcours, Miguel Diaz-Canel a déclaré à la presse que la bataille économique que livre notre pays se complémente avec le développement d'ouvrages sociaux qui confirment la vocation de la Révolution cubaine et sa décision de préserver les acquis sociaux.

Il a salué la qualité des services et leur impact positif sur la population.

«Cuba a une partie importante des racines de son histoire et de sa culture à Santiago de Cuba et cette manière de convoquer et de mobiliser est celle à laquelle nous aspirons. Vous montrez au reste du pays une expérience pour construire la prospérité que nous voulons » a-t-il relevé dans ses déclarations à la presse locale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129707-miguel-diaz-canel-evalue-des-projets-sociaux-et-productifs-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba